



Morena y Va por México se acusan de “narcotriunfos” en elecciones

Morena y los partidos de la alianza Va por México se lanzaron mutuas acusaciones de que los triunfos que consiguieron el domingo pasado se debieron a los respectivos apoyos del crimen organizado.

En la sesión de la Comisión Permanente que se realizó tras la jornada electoral para renovar las seis gubernaturas, ambos bandos presumieron sus triunfos y se burlaron por las derrotas electorales que registraron.

Desde la tribuna, el diputado petista Gerardo Fernández Noroña, quien ocupa un espacio en la Permanente en representación de Morena, explicó literalmente “con manzanitas” que la alianza Juntos Hacemos Historia ganó cuatro de las seis gubernaturas que estaban en juego.

<https://www.razon.com.mx/mexico/morena-mexico-acusan-narcotriunfos-elecciones-485970>